

Haig rechaza propuesta rusa de congelar armas

Luxemburgo, mayo 18 (AP). El secretario norteamericano de Estado, Alexander Haig, rechazó hoy un pedido soviético de una congelación de armas nucleares pero dijo que algunas propuestas soviéticas de control de armas son "compatibles" con el enfoque de los Estados Unidos.

"Las congelaciones nucleares no promueven un control efectivo de las armas", dijo Haig, en una conferencia de prensa.

Una congelación "daría legitimidad a las actuales ventajas soviéticas, especialmente a la amenaza nuclear que enfrentan nuestros aliados en Europa", dijo Haig.

Declaró que la reciente propuesta del presidente Ronald Reagan de una reducción de un tercio de los cohetes

con cargas nucleares estratégicas de ambos bandos era todavía "el enfoque más efectivo".

Sin embargo, dijo Haig, algunos puntos de vista soviéticos son "compatibles, con el trabajo que se ha efectuado".

Se refería al punto de vista soviético de que las negociaciones previas sobre el control de armas deberían ser la base de nuevos acuerdos.

También dijo que veía con beneplácito la posición soviética de que las necesidades de seguridad de ambos bandos deberían ser la base para conversaciones futuras.

— Pasa a la página 31 —

E.U. serán los grandes perdedores en Malvinas

Caracas, mayo 18 (Latin-Reuters). El presidente Luis Herrera afirmó que Gran Bretaña será derrotada en su conflicto con Argentina por las islas Malvinas y que en la confrontación los Estados Unidos serán los grandes perdedores.

En una conferencia de prensa, el mandatario se refirió anoche a la insurgencia venezolana contra la corona española y señaló que "estoy seguro de que esta nueva agresión que conforma la defensa de Gran Bretaña de un reduccionismo colonial en nuestro continente, también va a sufrir un revés".

Venezuela ha sido uno de los países latinoamericanos que ha dado un mayor apoyo a la Argentina en su conflicto con Gran Bretaña por las islas.

"Se ve que el que va a sufrir mayores pérdidas en la confrontación entre Inglaterra y América Latina es ese gran país que se llama Estados Unidos de América", expresó.

Herrera dijo que su país había señalado a los Estados Unidos "el tremendo error que cometió cuando prácticamente sin solución de continuidad pasó a la posición de mediador a la disputa".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

"HOMBRE DEL AÑO". Nueva York, mayo 18 (AP). El actor Cary Grant y su esposa Bárbara, ambos a la derecha, aparecen acompañados ayer, por Frank Sinatra y su esposa Bárbara, en el Hotel Waldorf-Astoria, después de que Cary fuera nominado como el "Hombre del Año", correspondiente a 1981.

M.C.E. quiebra el frente solidario con Inglaterra

Londres, mayo 18 (AP). El Mercado Común Europeo quebró el frente solidario con Inglaterra en materia de sanciones económicas a la Argentina por la crisis de las islas Falkland (Malvinas), y las primeras reacciones aquí han sido de ira y desaliento, aunque oficialmente se busca minimizar la bofetada en todo lo posible.

La primer ministro Margaret Thatcher advirtió ayer, que su paciencia con la diplomacia se estaba agotando y que la opción entre la guerra y la paz con Argentina, sería cuestión de decidir esta semana.

Pocas horas después, en reunión del Mercado Común Europeo en donde Luxemburgo, Italia e Irlanda se rehusaron a prolongar un boicot de la importación de productos argentinos; los otros siete países evidenciaron re-

nueve apoyo a Gran Bretaña, al acordar la extensión de las sanciones por una semana solamente.

La agencia noticiosa británica Press Association calificó la decisión de "un revés mayúsculo" y de "una seria repulsa diplomática". Oficialmente, el secretario de Relaciones Exteriores, Francis Pym, aseveró que la extensión de las sanciones, decidida 45 minutos antes de su vencimiento programado a la medianoche, evidenciaba apoyo a Gran Bretaña. Pero el corresponsal político de Press Association, Chris Moncrieff, citando fuentes gubernamentales no identificadas, dijo que en privado se interpreta que "la brevedad de la prolongación de las sanciones es una señal de la Comunidad Económica Europea

— Pasa a la página 40 —

Con baja cierra Bolsa de N. York

Nueva York, mayo 18 (AP). La Bolsa bajó hoy por quinta sesión consecutiva, en medio de continua incertidumbre sobre el curso de las tasas de interés y de la economía.

El Secretario del Tesoro, Donald Regan, dijo que la nación está yendo hacia una recuperación económica "muy anémica" para mediados de este año y a otra recesión a menos que el Congreso llegue a un acuerdo sobre reducciones de presupuesto.

El Departamento de Comercio informó que la construcción de viviendas disminuyó un 6,4 por ciento en abril. Antes, informó que los ingresos personales de los norteamericanos subieron un 0,3 por ciento el mes pasado, cuarto mes consecutivo de alza modesta.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONTINUA EL ESPECTACULO. Londres, mayo 18 (AP). La actriz Elizabeth Taylor esperaba anoche, a ser llevada al Palacio Victoria de Londres. Permanece en la silla de ruedas que utiliza en la pieza teatral "Las Pequeñas Zorras", en la que representa a una dama que usa silla de ruedas.

Británicos en Argentina piden salida de menores

Buenos Aires, mayo 18 (AP). El Consejo de la Comunidad Británica en la Argentina pidió hoy una cesación de los combates anglo-argentinos en las Islas Malvinas para permitir "la evacuación" de ese archipiélago, de todos los menores que se encuentren allí.

La petición está contenida en sendos telegramas enviados al presidente Leopoldo Galtieri y a la primera ministra británica Margaret Thatcher, según

un comunicado de prensa del Consejo, con la firma de su presidente Guillermo Murchison.

Texto de telegrama

"Teniendo en cuenta el desarrollo del conflicto en el Atlántico Sur y en peligro que corren todas las personas involucradas, me dirijo a usted, en representación del Consejo de la Comunidad Británica en la Argentina, para solicitar

— Pasa a la página 31 —

Muere policía en Puerto Rico al desalojar villa

Río Grande, Puerto Rico, mayo 18 (UPI). Efectivos antiterroristas de la policía irrumpieron hoy en una comunidad invadida de esta municipalidad de la costa nororiental y desalojaron a centenares de hombres, mujeres y niños, en medio de un tiroteo que dejó un policía muerto y por lo menos otras cinco personas heridas.

La policía dijo que un hombre fue detenido bajo sospecha de haber dado muerte, con un disparo de

rifle, al agente Wilfredo Cotto, miembro de la Unidad de Operaciones Tácticas.

Cotto murió, dijeron las autoridades, en el tiroteo entre policías y francotiradores apostados en puntos estratégicos de la comunidad "Villa sin Miedo".

Sólo uno de los heridos, el policía Ismael Fuentes Torres, fue identificado por las autoridades. El agente fue atendido de dos heridas de bala en el Centro Médico de San Juan.

Desacuerdo Inglaterra con socios de la C.E.E.

Bruselas, mayo 18 (Latin-Reuters). La decisión sin precedentes adoptada hoy de introducir aumentos en los precios agrícolas sin el consentimiento británico abrió un interrogante sobre las relaciones futuras de Gran Bretaña con sus socios de la Comunidad Económica Europea (CEE).

Luego que los ministros de Agricultura de siete gobiernos ignoraron un veto británico sobre aumentos a los precios agrícolas para 1982/83, Gran Bretaña dijo

que se había alterado la base de sus nueve años de pertenencia a la Comunidad.

"Han cambiado las reglas del juego", dijo a los periodistas el ministro de Agricultura británico Peter Walker al salir de lo que un diplomático dijo fue una de las reuniones más reñidas que podía recordar.

"Considero esto como un día muy triste y dañino en la historia de la Comunidad", expresó Walker.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BUDA JOVEN. Tokio, mayo 18 (AP). Por su gran devoción en la religión budista, Kimiko Ichimura, de 63 años de edad, ha empleado su fortuna de un millón de dólares, para que

una firma constructora hiciera esta estatua de 30 toneladas de peso, de Buda joven, mientras reposa.